

REPAS CONVIVAL A BRACIEUX (Loir-et-Cher) le 14 avril 2024

C'est avec grand plaisir que nous nous sommes retrouvés à Bracieux au « Relais d'Artémis » ; situé aux portes du château de Chambord.

Nous avons pu découvrir les spécialités de la région solognote avec notamment l'esturgeon et la tarte Tatin. Le soleil était de la partie et nous avons pu déjeuner dehors sous la pergola. Nous n'étions que neuf participants, dont une nouvelle adhérente, ce qui a bien facilité les échanges. L'après-midi, nous avons la visite guidée de la chocolaterie Vauché avec dégustation bien sûr ! Avant de nous quitter vers 18h.

Nous projetons de nous retrouver à un piquenique partagé le dimanche 1^{er} septembre, lieu encore à définir. Alors, notez bien la date pour que nous y soyons nombreux.

Marie-Christine

